
 

１ 会議の名称 

 第６回光市中学校部活動改革推進協議会代表者会議 

２ 開催日時 

  令和６年９月２０日（金）１０時００分～１０時５３分 

３ 開催場所 

  教育委員会１階ホール 

４ 出席人数 

  委員９人（２人欠席）、事務局５人 

５ 公開・一部非公開の別 

 公開 

６ 会議の議事録（要旨） 

（１）開会 

（２）委嘱状交付 

（３）議事 

ア 所管説明 

イ 協議事項 

(ア) 「地域クラブ活動紹介」の開催について 

部活動の地域移行に係る「改革推進期間」の最終年度に向けて、地域クラブ活動

への加入を促進する目的で、主に令和７年度中学新１年生及びその保護者を対象

に、地域クラブ活動団体の活動内容を紹介する『地域クラブ活動紹介』を開催する

ことを提案 

  ⇒事務局案のとおり承認 

【委員】 

これを開催することを周知するチラシ等を作成するのか。また、紹介は現在登録済み

の団体のみか。 

【事務局】 

チラシやホームページを通じて周知を図ることとしている。紹介は基本的には登録済

みの団体であるが、現在立ち上げに向けて準備をしている団体があれば、来年度以降の

方向性等についてご紹介いただくことを想定している。 

【委員】 

 チラシを配布する対象はどこまでか。 

【事務局】 

 全児童生徒に配布したいと考えている。 

【委員】 

地域クラブ活動団体一覧に保護者が最も知りたいとする送迎のことを記載すると、選

びやすいと思われるがいかがか。 

【事務局】 

 移動手段については協議段階でありお示しできることはないため、一覧でも示してい

ない。今後も検討を進めていく。 



【委員】 

 今後も協議を進めると回答があったが、現状様々な場所で地域クラブが活動を行って

いる中で、移動手段の対応が本当にできるのか。部活動ではなく地域クラブ活動に移行

することは当然保護者の負担も増えるということを提示すべきではないか。 

 

(イ) 指導者研修会の実施について 

市教育委員会が主催する指導者研修会を開催（12 月 19 日及び 21 日のいずれか都

合の良い日に参加）することについて提案 

  ⇒事務局案のとおり承認 

【委員】 

この研修会の案内文書はあるのか。今後、地域クラブを立ち上げたい団体にも周知を

する必要がある。スポーツ協会や文化協会の会員にも周知すべきではないか。 

【事務局】 

 現在登録のある団体にはメールで案内する。ご指摘のとおり、各種協会や連盟にも周

知を図ることとしたい。 

 

 ウ その他 光市公認指導者資格取得経費補助金について 

   現状の補助制度について、補助要件の中の住所要件で非該当となる場合が多いこ

とから、改善する必要がある。今後、各部会で協議することを提案した。 

【委員】 

 当該補助金については理解したが、中体連に対する補助金について令和８年度の方向

性について教えていただきたい。 

【事務局】 

 今後、県の中体連の動向を確認しながら検討することになる。 

 

 

(４) 閉会 


